Compétitivité toujours solide

LUXEMBOURG Le Grand-Duché perd une place et se retrouve 12e mondial, dans le dernier classement sur la compétitivité de l'Institut suisse de management IMD, coordonné par la Chambre de commerce du Luxembourg. Le «modèle de la petite économie ouverte à l'in-

ternationale» profite toujours d'une «main-d'œuvre qualifiée» et d'une «stabilité du cainstitutionnel», note l'étude. Le pays parvient toujours à attirer les investissements internationaux et le commerce international se porte bien. En performance

économique pure, le Luxembourg se classe 4e. Il bénéficie aussi de «l'efficacité des pouvoirs publics». L'étude liste quelques obstacles à la compétitivité, comme la fiscalité, trop élevée pour les entreprises et les ménages, ou la qualité movenne des infrastructures.